
Anfrage Neue Standorte Radabstellbügel für Bretzenheim


In der Beschlussvorlage 1187/2021 hat die Verwaltung angekündigt, die 
Installation von 30 Radbügeln im Rahmen des Radbügelkonzeptes zu 
prüfen.

Wir fragen die Verwaltung:


1. Wie ist die Prüfung der potentiellen neuen Radbügel vorangeschritten?

2. Welche potentiellen Standorte bieten sich für die Radbügel an?

3. Wie ist der weitere Zeitplan für die Installation möglicher Radbügel?

4. Ist auch die Installation von Lastenradparkplätzen denkbar?


Gez. Fabian Ehmann, 

Fraktionssprecher BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-
Bretzenheim



